
   

                                 ‐Nota de prensa‐ 

 

Zaragoza, a 27 de enero de 2021 
 

ASUNTO: Nueva movilización, el jueves 28 de enero.  

A la atención de los medios de comunicación: 

Desde el Comité de Empresa de Avanza, empresa privada que se dedica a la explotación del 
servicio  público  de  autobús  urbano  en  la  ciudad  de  Zaragoza,  queremos  comunicar  al 
conjunto de la ciudadanía que, el pasado día 25 de enero nos reunimos con la Consejera de 
Movilidad del Ayuntamiento de Zaragoza, por espacio de una hora.  

En esta reunión que fue presencial y online se  le trasmitió a  la Consejera el malestar de  la 
plantilla de esta empresa, por  la actitud que esta manteniendo el Equipo de Gobierno para 
con  los  trabajadores de Avanza  al no  reunirse mensualmente  tal  como  tenemos  firmado, 
sobre el tema de medidas preventivas sobre Covid, y lo sucedido el fin de semana del 9 y 10 
de enero cuando se produjo el temporal de nieve en la ciudad.  

También se le explico la situación en la que se encuentra la negociación del convenio, que ya 
ha entrado en el  tercer año de reuniones, preguntándole cual es  la postura del Equipo de 
Gobierno  ante  este  escenario  actual  y  el  que  se  avecina.  Le  sugerimos  que  aunque  falta 
tiempo hasta el  inicio de  los paros parciales, se nos respete el derecho a  la huelga y no se 
excedan  con  los  servicios mínimos, puesto que  contra más porcentaje nos ponen, más  se 
alarga el conflicto.  

La Consejera se tomo buena nota de  lo que  le trasmitimos y ahora nos queda esperar que 
resultado ha producido esta reunión. 

Por otro  lado mañana día 28, el Comité de empresa  tiene previsto  intervenir en el Pleno 
municipal.  También  a  las  10  horas  se  mantendrá  reunión  programada  de  la  Comisión 
Negociadora  del  convenio  y  por  la  tarde  a  las  19  horas  realizaremos  la  concentración 
habitual de los jueves en Plaza Aragón. 

Por  todo  ello,  al  tiempo  que  este  Comité  de  Empresa mantiene  abierta  totalmente  su 
voluntad negociadora, en el Pleno municipal haremos un llamamiento al Equipo de Gobierno 
del Ayuntamiento a que deje de mirar para otro  lado y afronte esta situación antes de que 
llegue a males mayores.    

           

 Fco. Javier Anadón Tapia (Presidente Comité de Empresa)       

     


